
NIE 講演会「新聞を読む意味」 感想（抜粋） 

【１年】 

✓ 今まで新聞が身近になかったので、どのような配置でどのように読むのかを知れてよかったです。どこにど

の記事を置くのかも、すごく考えておかれているんだと知れました。新聞は文字が多く、その文字も小さい

というイメージがあって、あまり興味はなかったけれど、新聞 1 つ作るのにもたくさんの人や時間がかかっ

ていることを知って、私の知らないところでたくさんの思いが新聞に込められているんだと思いました。 

✓ 新聞を読む意味や効果がよく分かった。 

✓ 新聞を読むだけで、どのニュースがどれほど重要かわかるので、新聞を読んでみようと思った。 

✓ 今まではテレビでニュースを見ても、新聞を読む機会が少なく、ニュースを見るだけで満足でした。でも、

講演を聞いたときに、ニュースでは時間がなく報道されないことが書かれていたり、自分が住んでいる地域

のことが書かれていたり、文字で伝えるからこそわかりやすくなる工夫があることがわかりました。 

✓ 新聞はネットよりも説得力や信ぴょう性が高いんだと知りました。 

✓ 私の家は新聞をとっていないので、普段新聞を読む機会はなかなか無いですが、今回の講演を聞いて世界で

起こっていることや、住んでいる地域のことなどをもっと知るべきだなあと思いました。 

✓ 新聞の情報と SNS の情報を照らし合わせて活用したら、他にもいろいろな情報が見えてきて面白いかなと

思いました。 

✓ 新聞は毎日家に届きますが、毎日ニュース番組を見ているから毎日新聞は読まなくてよいかと勝手に思って

いました。ですが、同じ内容でも関連する記事が多数あることで、より話題について詳しくなるし、いろい

ろな面で考えることができるなと気づき、新聞は読むべきだと思いました。 

✓ 今地域、日本、世界で起こっていることを、新聞を通して知っていきたいです。 

✓ 社会問題を知って自分の意見を持つことは大切だなあと改めて思いました。 

✓ 情報を発信するときに何らかの思惑とかが混ざってしまうこともあると思うので、いくつかの新聞を読み比

べたり、自分で調べたりして、正しい情報を見極めようと思います。 

✓ 新聞は見出しを見るだけでも良いということを知りました。あと、新聞にも種類があることも驚きでした。 

✓ 新聞の特徴は、正確な情報が多く載っていて、一覧できるということにあると思います。 

✓ ニュースなどは、新聞ではなくネット記事を利用して知ることが多いので、新聞を読むのは新鮮でした。 

✓ 家で新聞をとっているけれど、、テレビ欄しか見ないので、これからは社会のニュースなどに関心を持って

みよと思いました。書かれている文章をちゃんと読むのは初めてで、読んでみたら結構面白い部分もあった

ので、大きく取り上げてあるところや、自分に関係のあるニュースだけでも読みたいと思いました。 

✓ 中学校の頃はスマホを持っていなかったので、毎日新聞を読んでいました。社会の現状、そして地域で活躍

している人などたくさん知れる良い教材でした。 

 

  



【２年】 

✓ 新聞は毎日読んでいるが、ネットニュースの方が情報が早いため、すでに知っている時事を見かける。なの

で、ネットの方が需要が高くなり、新聞の重要性は失われていくのではないかと思う。 

✓ NIE はとても良い考えだと感じました。今はネットが急速に普及して、新聞やテレビなどのメディアに触れ

る機会が少なくなっていている中、こうした貴重な経験をさせていただけるのは非常に意味のある授業にな

ったと感じました。 

✓ お金を払って読む新聞よりも、無料で読めるネットニュースの方が好きだ。新聞を読むくらいなら、本を読

みたいと思います。 

✓ みんなが知りたいと思うことは、表紙だけでなくいくつもの記事があるのに驚きました。 

✓ 新聞は各方面からの違う目線から一つの事柄について書かれていて、自分の読むところと結び付けて読むこ

とができることがわかりました。 

✓ 新聞を１枚読むだけですごい量の情報が入ってきて、ネットニュースを読むよりも効率が良いと思いました。 

✓ いろいろな新聞社を読み比べことが大切だと思いました。 

✓ いくら地元の新聞といえど、昨今のロシアのように、虚偽の情報やプロパガンダがあってはいけないので、

注意深く見ています。いろいろな情報を見聞することで初めて真の情報を知れると思っています。そのため

に今日の講演会で学んだことを普段の生活に取り入れ、利敵行為にならないように注意していきたいです。 

✓ 今日では、新聞の他にもテレビやネットニュース、SNS など、多種多様なメディアが存在しますが、その一

つ一つに長所と短所があり、それを理解して適切に使い分ける能力が必要になってくるのだと実感しました。

特に新聞には、ネットニュースなどのような即時性には欠ける一方で、その時の大きな話題について様々な

側面から紹介されており、話題についてより深く正確に短時間で知ることができるという魅力を持っている

ことが重要だと感じました。 

✓ 今回の講演会では、新聞の悪い点があまり説明されていなかったのが気になった。 

✓ 新聞が好きになりました。 

 


